

Abgeordnete kellnern für Obdachlose

KIEL. Der Landtagspräsident hält Wort. Klaus Schlie (CDU) hatte im Herbst versprochen, Obdachlosen aus Schleswig-Holstein in diesem Winter einen Empfang zu bereiten. Gestern teilte seine Sprecherin, Vivien Albers, auf Anfrage mit, dass die Veranstaltung am Sonnabend, 9. Februar, stattfinden soll. Allerdings hätten die Organisationen, die sich mit Wohnungslosen beschäftigen, dem Parlamentschef von seinem ursprünglichen Vorhaben abgeraten, den Landtag selbst als Austragungsort zu nutzen. Die Hemmschwelle sei zu hoch. Man weiche aus diesem Grund auf das Bodelschwingh-Haus im Kieler Stadtteil Südfriedhof aus, einer Einrichtung der evangelischen Stadtmission für Wohnungslose.

Geplant ist dort am Abend ein Empfang mit anschließendem Essen, zu dem bis zu 80 Männer und Frauen erwartet werden – je nachdem, auf welche Resonanz Schlies Einladung bei ihnen stößt. Der Clou: Die Landtagsabgeordneten sind dazu aufgerufen, nicht nur am Essen teilzunehmen, sondern für die Gäste auch zu kellnern. Eine entsprechende Bitte hat der Präsident inzwischen an die Fraktionen verschickt. Es handle sich ausdrücklich um eine Auftaktveranstaltung, hieß es. Ziel sei es, das Thema Wohnungslosigkeit zum politischen Thema mit breiter gesellschaftlicher Strahlkraft zu machen – auch im Landtag. zel